

【3月21日「プリの日 オンラインイベント」事後レポート】

コロナ禍で満喫できなかった今年の思い出を“撮り返そう”！

人気 YouTuber・くれいじーまぐねとが女子中高生と学生時代の青春を振り返る
「大事な思い出はプリで撮った方がいい！」とくれまぐ“先輩”からのアドバイスも

フリー株式会社(本社:東京都渋谷区、代表取締役社長:三嶋隆 以下、フリー)は、「3・2・1(サン・ニー・イチ)」というプリントシール(以下、プリ)機撮影時のカウントダウン音声になぞらえて制定した3月21日の「プリの日」を記念し、「プリの日 オンラインイベント」を実施しました。“JK ネタ”の動画が話題でティーンに大人気の YouTuber・くれいじーまぐねと(以下、くれまぐ)さんをフリー本社へお招きし、事前応募で選ばれた女子中高生のファンたちとオンライン上での交流を楽しみました。



オンラインイベントで、“思い出プリ”を振り返る様子



撮影した『アオハル diary』のプリ

本イベントのコンセプトは、「プリで撮り返そう 今年の思い出！」。コロナ禍で学校行事やこの春実施予定だった卒業式も中止されるなど、思うような学生生活を送れず悔しい思いをした学生の方々に“素敵な思い出を作ってほしい”という想いを込めて開催しました。登場シーンでは、「みんな“期限切れ JK”の仲間入りおめでとう！」とファンにもおなじみのフレーズで卒業生をお祝い。イベントでは日常の思い出をかわいく・楽しく残せるプリを通して、くれまぐのメンバーとファンたちが学生生活の思い出を振り返りました。

■JK時代の“制服”を語る！学生ライフを楽しむファンへ“先輩”からのアドバイスも

プリに関するトークコーナーでは、メンバーがお気に入りの“思い出プリ”を公開。撮影時の懐かしいエピソードを語りました。昔の制服姿のプリを見た UraN(うらん)さんは「学生の時セーラー服だったから、リボンのブレザーに憧れてた！」、エアさんは「リボンだったからネクタイ付けてみたかった」と“学生あるある”のトークを繰り広げました。また、学校行事などのイベントは必ずプリを撮る！という話題のなか、浅見めいさんが「イベントの時にプリを撮り逃したこともあって後悔した。大事な思い出だから、成人式とかも撮ったほうがいいよ！」と、ファンへ“先輩”からのアドバイスを贈りました。



■“限定プリ”の当選者を生発表！ファンからの思い出エピソードを紹介し、メンバーは「素敵！」と大盛り上がり

オープニングトーク後は、青春がテーマのプリ機『アオハル diary』でメンバーが撮影。本機種は、高さや角度を自由に動かせるカメラや広い撮影空間を活かし、様々なポーズに挑戦できるプリ機。その場のノリをぎゅっと凝縮した1枚が撮影できる思い出づくりにぴったりな本機種で、手を広げて空を飛ぶようなポーズをしたり、メンバー全員が協力してハートの形を作ったりと、終始楽しげな雰囲気で大盛りのプリ撮影を満喫した様子でした。

完成したシールは、サインを入れた“限定プリ”としてプレゼント企画を実施。1000人を超える応募者の中から当選者10名を生発表すると、ファンからは「当たって嬉しい！くれまぐ大好き！！」と歓喜のコメントが届きました。また、事前に受け付けたファンからのプリの思い出話を紹介し、「卒業式に勇気を出して好きな先輩とプリ撮ってもらった」「成長記録みたいに、友だちと毎年同じポーズで撮ってる」という話題に、くれまぐメンバーは「素敵すぎる！」と大盛り上がり。「オンラインイベントは初めてだったけど、コメントでファンのみんなどとお話できて楽しかった」と語りました。



■オンラインイベントを終えて一言

【くれいじーまぐねっと】

- エアさん :「久しぶりにファンの子と話したりプリも撮れて、めちゃくちゃ楽しかった！今度はリアルな場で、みんなと一緒にプリ撮りたいな。」
- UraNさん :「コロナでなかなかファンの子に会えないから、オンラインでもコミュニケーションとれたことがすごく嬉しかった！いつか、今年卒業を迎えた子も招待して卒業イベントやりたい。楽しみにしててね！」
- 浅見めいさん :「卒業式ができない子も多かったかもしれないけど、写真やプリを撮ったり、思い出の残した方はたくさんあるから、ぜひ工夫してコロナ禍ならではの思い出の残し方を楽しんでもらいたい！」

【参加したファンの方】

「こういう状況で会えないけど、オンラインでくれまぐを見られるの嬉しい！」

「都内だと行けないからオンラインのイベントありがたい！メンバーに会えて、素敵な時間すぎました。」

<「プリの日」オンラインイベント 概要>

日時 : 2021年3月21日(日)

第1部: 14:00~15:00 / 第2部: 16:00~17:00

場所 : フリュー株式会社 渋谷本社

(東京都渋谷区鶯谷町2-3 COMSビル2F)

ゲスト : YouTuber・くれいじーまぐねっと

内容 : プリ機『アオハル diary』で撮影する様子をライブ配信

「プリの日」にちなみプリや学生時代に関するトーク

『アオハル diary』で撮影したサイン入りプリのプレゼント企画

[イベント特設ページ]https://sp.pictlink.com/sp/puri_news#/7948

<「プリの日」とは>

プリ機の撮影時に「3・2・1(サン・ニー・イチ)」とカウントダウンのガイド音声が行くことから、3月21日を「プリの日」として制定し、一般社団法人日本記念日協会に認定されました。1995年に誕生したプリ機は、若年女性の流行やニーズとともに進化し、現在も多くの方から愛され続けています。プリ機市場トップシェア企業として、今後も“盛れる”仕上がり、特別な空間での撮影や思い出を残して振り返る楽しさなど、プリの多彩な魅力を世代を越えてより多くの方に届けたいという思いと、日ごろプリを撮影してくださっている皆様への感謝の気持ちを込めています。

*...2019年夏 フリュー調べ



<「くれいじーまぐねっと」とは>

エア、UraN(うらん)、浅見めいの3名による人気 YouTuber。“期限切れ JK”を自称し学校生活にまつわる動画などを投稿しており、受験生に向けた「イヤホンガンガン面接」は大きな話題に。登録者数70万人を突破し若い世代を中心に熱い支持を集めている。

[YouTube チャンネル]

https://www.youtube.com/channel/UC_SAYuk_q3bVo9mRh--3Lhg/videos



<プリ機『アオハル diary』とは>

“動くカメラ”が人気の『#アオハル』シリーズ最新機種。自由に動かせるカメラや広い撮影空間が叶える撮影の楽しさや“青春感”のある仕上がりはそのままに、プリ1枚にかかる撮影時間・撮影枚数をボリュームアップしもっと撮影を楽しめるように。また、新機能「ボディレタッチ」で全身のスタイルを整えることができるほか、『#アオハル』シリーズ最高のカワイイ写りも実現し“盛れる”の満足度もアップ。

[プリ機『アオハル diary』リリース]

https://www.puri.furyu.jp/allnews/press/20210210_aharudiary/



プリ機『アオハル diary』外観イメージ

※『アオハル diary』は、フリュー株式会社の商標、または登録商標です。

※その他会社名、製品名、サービス名等は、それぞれ各社の商標または登録商標です。

【報道関係者の方からのお問い合わせ】

フリュー株式会社 広報部

TEL: 03-5728-1765 / FAX: 03-6842-1878 / メールアドレス: furyu-press@furyu.jp